

堀江中 まくえ 笑顔想 理誇り

6月号

H. 28
6. 30



中西利彦
発行者

今年、熊本県を中心とした九州地方で4月14日夜、震度7、16日未明には本震と見られる大地震が原因で大きな地震が30年以内に近畿地方に起きた確率が高くなっていると言われて久しいです。自然災害は、場所と時間を選びません。いつ、どこで、どんな形で発生するか分かりません。いつもは火災に備えた避難訓練を行つてきましたが、今回は、地震と津波を想定して避難訓練を行いました。6月15日（水）5限、地震速報とともに、自分の頭を保護するために机の下にもぐり、おさまったところで運動場に集合。その後、津波に備えて、各校舎の3、4階に避難しました。西消防署の方にも来ていただき、「助言をしていただきました。

入学して約3か月。ようやく、中学校生活にも慣れ始めた時期、さらに3年間の中学校生活を充実したものにするため、中学校生活の基礎を築くために、大阪府南部、貝塚市にある「大阪府立少年自然の家」で仲間と一緒に過ごしました。

到着した暁には、激しく雨が降り始め、昼食は雨を避けた体育館の中でした。暁からのオリエンテーリングは予定を変更し、体育館で学級対抗の綱引きを行いました。蒸し暑い体育館の中、さらにヒートアップ。大盛り上がりでした。その後、雨は止み、雲間から太陽が見えるようになり、周辺の散策。そして、入浴、夕食後、体育館でレクリエーションが行われました。係の生徒が準備してくれた室内オリンピックの開催。ここでも、みんなで大盛り上がり。楽しい思い出ができました。翌日、朝から昼食の力レ一作り。班ごとに、マキを使ってご飯と力レ一づくりに挑戦でしたが、苦戦に次ぐ苦戦。

ジャガイモやニンジンに芯が残つたり、カレー スープのよな班があつたり、様々でした。しかし、班員が自分で責任を果たした班は時間も短時間で、味も抜群の非常に優秀な出来だったと聞いています。食べ終わってからも班員が協力して後かたづけをします。ここでも協力ができる班と、そうでない班とで終了時間も違うし、スタッフの人にチェックを受け、一発で合格する確率も違いましたね。

1年生になって、初めての校外での行事を係の生徒が一生懸命頑張ってくれ、さらに多くの生徒が答えることができました。

おかげで、無事に楽しい思い出とともに、学校に帰つてきました。普段とは違う時間・空間での取組みと協力してカレーづくり。

今後の中学校生活を頑張ってほしいと思います。

地震、津波を想定した避難訓練



雨上がりの散策



(夕食)



（ぞうきんがけレース）



生かされるよう、
今後の中学校生
活を頑張ってほ
しいと思います。



2年生校外学習・事後発表会

先月5月18日(水)

に2年生は、天王寺動物園を含む大阪市の施設の班単位で行きました。選択して行った先は、市立科学、大阪科学技術館、自然史博物館、大阪城天守閣、大

阪歴史博物館、大阪くらしの今昔館の6か所です。行った施設を中心に、寄せられた質問が調べて答える形式で発表しました。調べた結果をタブレットとプロジェクターを使い、クラスの仲間にプレゼンテーションをしました。各学級の代表者を選び、体育館で代表者のプレゼンテーション大会が6月1日(水)午後に行われました。各クラスの代表班だけあって、原稿を棒読みするという発表ではなく工夫が凝らされていました。タブレットとプロジェクターを使っているので、仲間の人たちに、視覚に訴える工夫がされていたのが印象的です。さらに、4組の代表班は、原稿に基づいて語るだけにとどまらず、自分たちで、寸劇を考



え、さらに表現力を高めて発表してくれました。結果、この班が最優秀班として、みんなから選ばれました。ちなみに優秀班は、1組の代表班で、両班とも、奇しくも自然史博物館を見学した班でした。

東京都に在住の倉田和佳さん(18歳・女性)からの依頼(一例)
「堀江探偵局のみなさん、こんにちは。私は、都内の私立高校に通う高校3年生。私は、宮崎駿監督のアニメが好きなのですが、「崖の上のポニョ」を見ていたら、「おー、なんという素晴らしいデボン紀の海だ」というセリフがありました。「デボン紀」というものをよく知らないのですが、それこそ「ポニョ」のようなかわいらしい魚がたくさんいたのでしょうか? 優秀な探偵の皆さん、「デボン紀の海」について詳しく調べてください。特に、「デボン紀の海」には、どんな生物がいて、その頃の陸上はどんな様子だったのかも教えていただければありがとうございます。どうかよろしくお願いします。」

進路説明会

22日(水)放課後、体育館で本年度

初めての保護者対象の進路説明会を行いました。3年生保護者だけではなく1、2年生の保護者にも呼び掛け進路説明会を行いました。雨天にもかかわらず、たくさんの保護者の方々の出席のもと説明会をさせていただきました。



説明会の中でもありました。ご不明な点がございましたら担任、進路主事にご質問、ご相談ください。また、保護者対象の説明会の前、当日5限には3年生対象の説明会を行いました。進路選択は、単なる高校選びとは違い、将来の生活、将来の職業を視野に入れて考えるもので、進路を歩む生徒の生き方や性格などをしつかりつかんで、保護者の方と一緒に考えてほしいと思います。

説明会の後、PTA予算総会が開かれ、案件は了承されました。



編集後記

4月の土曜授業で、LINEやスマホなど情報機器やその使い方について勉強をしました。上手に使えば、便利で役に立ち、楽しく過ごせますが、最近学校では、匿名を利用して人の悪口を言うのに使ったり、学校生活に必要がないにもかかわらず、持ち込んだりと課題が見えてきています。600人近くの人がたくさんの時間を同じ場所で過ごしていることを自覚してください。ルールがなければ秩序のない学校生活が繰り広げられ、それを守る姿勢が必要だということを再確認してください。夏休みを前に、1学期仕上げの時期です。



一步前に進みましょう。
さらに、先生方も頑張っています。8日(水)皆さんにより分かりやすく教えることはできないかと授業参観と研修会を行いました。



頑張ります!目標に向かって!

7月8日(金)の放課後、本校では漢字能力検定を実施しますが、先日、会議室で希望者が勉強会を行いました。すでに60名ほどの人が申込をして当社に備えています。

また、学校元気アップ事業が行っています試験前の自主学習会にも1~3年の全学年の人人が図書室で勉強をしていました。計画を立て、一步前に進みましょう。

